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Servicios:
Nos enfocamos en hacer bien las 
cosas y crear verdadero valor a los 
proyectos de nuestros clientes, 
ayudándoles en la generación, 
transmisión, distribución y 
almacenamiento de energías más 
limpias y más eficientes.

• Consultoría
• Trámites y Permisos
• Ingeniería
• Suministros
• Construcción
• Montaje Electromecánico
• Pruebas preoperativas
• Puesta de Servicio
• Operaciones y Mantenimiento

Contacto:
contacto@seselec.mx   

Tel.  55 52 62 19 00  

Paseo de la Reforma 155, Piso 1, Local 
B, Col. Lomas de Chapultepec 1ra. 
Secc., Delg. Miguel Hidalgo, 

México, CDMX
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El que no se alía no avanza

O
brador sabe que su poder y sus principales simpatizantes los 
tiene entre la gente más necesitada o, en sus propios términos, 
con los pobres, pues es justamente en ese sector donde cimen-
tó las bases de su popularidad desde que fue jefe de gobierno 

de la Ciudad de México.
Por eso, no es raro que continúe estigmatizando y criticando a las clases 

más altas, o como él prefiere llamarlas, los fifis.
Por ejemplo, su crítica más reciente fue contra la clase media al asegurar 

que son de los principales partidarios del famoso «el que no tranza no avan-
za», una frase que el mexicano escucha desde la cuna y probablemente lo 
seguirá haciendo hasta la tumba.

Lo irónico, es que apenas se supo que Morena perdió una importante 
cantidad de diputados, Obrador fue el primero en decir que no se descarta 
una alianza con el PRI, es decir, con el partido que tanto y tanto criticó de ser 
el más corrupto.

Y todo, claro, para poder contar con la mayoría de diputados que le per-
mita hacer cambios constitucionales.

Entonces… ¿será que para avanzar si es necesario tranzar, aunque sea en 
modo de alianzas?

CDMX ,  a 21 de junio de 2021
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Servicios:
• Diseño de estructuras
• Producción e imagen 
• Iluminación 
• Video 
• Planta de luz
• Audios

Contacto:
producciones@jajma.mx                     55-64-16-20-16                        55_21-24-03-53         www.jajma.mx

Jajma jajmaproducciones

Somos especialistas en logística, 
coordinación, diseño, realización 

y ejecución para todo tipo de 
eventos.
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Por redacción
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L
a Fiscalía General de 
la República (FGR) 
confirmó que los res-
tos hallados en la ba-

rranca de Cocula pertene-
cen a Jhosivani Guerrero, 
uno de los 43 normalistas 
desaparecidos. Ya anterior-
mente la Universidad de 
Medicina de Inssbruck, en 
Austria, también había no-
tificado su identidad.

Omar Gómez Trejo, titu-
lar de la Unidad de Investi-
gación y Litigación para el 
Caso Ayotzinapa, informó 
que un nuevo resto óseo de 
Jhosivani se encontró en di-
cho lugar, donde el año pa-
sado también se localizaron 

restos de Cristhian Alfonso 
Rodríguez Telumbre.

Por esta razón, acusó a las 
autoridades de la entonces 
Procuraduría General de la 
República (PGR) de querer 
cerrar el caso de la desapa-
rición de los 43 normalistas 
y de presentar información 
que no era suficiente en di-
cho momento para identifi-
car al estudiante.

Además, detalló que 
desde 2019 se han recupe-
rado 180 restos óseos en la 
también llamada barranca 
de la Carnicería, aunque 
sólo en 16 de ellos se esti-
mó la viabilidad de estudio 
genético y apenas en seis 

FGR identifica y confirma restos de 
un tercer normalista de Ayotzinapa

de ellos se pudo realizarlo, 
mismos que se seleccio-
naron en octubre de 2020 
para su estudio en la Uni-
versidad de Inssbruck.

De esos restos, se logró 
identificar a través de ADN 
nuclear a una vértebra lum-
bar humana, perteneciente 
a Jhosivani, y la cual no pre-
senta alguna alteración tér-
mica provocada por el fue-
go, sino únicamente daños 
causados por la erosión y la 
exposición a la intemperie, 
a la humedad y a la tierra, lo 
cual, va contra lo dicho en la 
llamada Verdad histórica.

Omar Trejo señaló que 
la entonces PGR informó la 

identificación de Jhosivani 
Guerrero con un análisis de 
ADN mitocondrial, el cual 
reflejaba menor certeza 
y un resultado del 17 por 
ciento de coincidencia, lo 
cual fue muy bajo.

«Se hizo las reiteracio-
nes y se hicieron las reco-
mendaciones necesarias, y 
aun así las autoridades de 
la PGR de aquel entonces 
decidieron salir a dar a co-
nocer un resultado que re-
sultaba dudoso», dijo, ade-
más de asegurar que hubo 
descuido de las autoridades 
de la pasada administra-
ción, mismas que buscaron 
cerrar el caso.
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Por redacción

Noroña se postulará 
como presidente en 
el 2024

E
l diputado federal 
del Partido del Tra-
bajo (PT), Gerardo 
Fernández Noroña, 

anunció que buscará la pre-
sidencia de México para las 
elecciones del 2024. Según el 
político, la intención es apoyar 
y continuar con lo ya hecho en 
la administración de Andrés 
Manuel López Obrador.

A través de su cuenta 
oficial de Twitter, Fernán-
dez Noroña publicó: «Aca-
bo de mandar mi video co-
lumna SDPnoticias: “Voy 
por el 2024”».

En otro tuit, destacó: 
«Voy a buscar ser el relevo 
del compañero presidente. 

Haré todo mi esfuerzo para 
lograr este objetivo en uni-
dad del movimiento».

«Voy a trabajar durísi-
mo, más todavía, para ser el 
relevo del compañero pre-
sidente en 2024», recalcó.

Según el diputado del 
PT, se ha ganado el derecho 
a contender por la presi-
dencia al haber logrado la 
reelección como diputado. 
Asimismo, destacó que no 
sólo los partidos políticos 
conforman a la 4T, sino 
que es el pueblo de México 
quien la encarna, por lo que 
se dijo seguro de tener el 
apoyo de la gente en su fu-
tura candidatura.

La verdad que se derrumba

Ahora que se confirmó que otro de los restos en-
contrados en Cocula pertenecen a uno de los 43 

normalistas desaparecidos (o mejor dicho, asesina-
dos) de Ayotzinapa, ¿qué tendrán que decir los res-
ponsables de la llamada «Verdad histórica»? Pues su 
versión tendrá mucho de histórica, pero nada de ver-
dadera.

Peor tantito, pues Omar Gómez Trejo, titular de 
la Unidad de Investigación y Litigación para el Caso 
Ayotzinapa, no sólo opinó que las autoridades a car-
go de realizar dicho informe estaban apresuradas por 
cerrar el caso, sino que ni siquiera contaban con los 
materiales ni la certeza necesaria para dictaminar si 
los restos allí encontrados pertenecían o no a los estu-
diantes desaparecidos.

Además, la cosa se pone más negra luego de que 
Gómez Trejo informó que el resto óseo que sirvió para 
identificar al tercer normalista no presentaba quema-
duras ni ningún otro daño causado por el fuego, sólo 
los provocados por la intemperie, lo cual, es totalmen-
te contrario a lo que se nos hizo saber en la fallida Ver-
dad histórica.

Es decir, por mucho que duela, los 43 no regresa-
rán vivos, están muertos, así que la única esperanza es 
que los verdaderos responsables de sus muertes cai-
gan ante la «justicia» algún día.

Libre opinión
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Por redacción

Mario Delgado pide a PT y 
PVEM formar un solo bloque 
con Morena
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M
ario Delgado, 
presidente de 
Morena, convo-
có a los diputa-

dos federales de su bancada, 
a los del Partido Verde Eco-
logista de México (PVEM) y 
del Partido del Trabajo (PT) 
a consolidar un único bloque 
parlamentario y buscar con-
sensos con otras fuerzas po-
líticas para seguir adelante 
con el proyecto de la Cuarta 
Transformación.

«No tengo ninguna duda 
de que esta alianza no debe 
tener fricciones, debemos 
actuar en unidad como un 
solo grupo parlamentario, 
porque tenemos y compar-
timos el mismo proyecto 
legislativo», afirmó.

Además, Delgado pidió a 
los legisladores ser una ma-
yoría que apueste por el diá-
logo, primero al interior del 
bloque legislativo y después 
con otras fuerzas políticas.

«Tenemos que ser una ma-
yoría dialogante con nuestros 
adversarios, tendremos que 
construir mayorías calificadas 
en el caso de reformas cons-
titucionales, pero es lo que 
hicimos. Debemos actuar en 
unidad como un solo grupo 
parlamentario porque tene-
mos y compartimos el mismo 
proyecto legislativo», expreso.

Por su parte, los dirigen-
tes del PVEM y del PT mani-
festaron su apoyo incondi-
cional al presidente Andrés 
Manuel López Obrador.

«Quiero recalcarlo para 
que no quede duda. El Verde 
es y será aliado de presiden-
te de la República, Andrés 
Manuel López Obrador», 
aseguró Karen Castrejón, 
presidenta del PVEM.

En tanto, Alberto Ana-
ya, líder del PT, recordó 
que desde el año 2000 han 
sido aliados del presidente 
López Obrador y de More-
na rumbo a 2024.

«Queremos decirles 
desde ahorita: van a volver 
a fracasar en 2024, porque 
el pueblo de México, los ciu-
dadanos, los partidos y la 
gente de izquierda va a se-
guir apoyando la continui-
dad que significa la cuarta 
transformación», subrayó.
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Con más de 30 años en el mercado, 
brindamos soluciones para construir y 
preservar los proyectos constructivos 
de México, Centroamérica y el Caribe. 
Nuestra filosofía se basa en un concepto 
de tecnología, calidad, mejora continua 
y sustentabilidad.

Sobretodo PASA

Contacto:

info@pasaimper.com

Tel. 55 5870 0715

Camino a Tecoac No1 Col. Barrio de 

Tecoac Cuautitlán, Estado de México
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Por redacción

Sheinbaum niega conclusiones del NYT 
sobre accidente de la Línea 12

CDMX

C
laudia Sheinbaum, 
jefa de Gobierno 
de la Ciudad de 
México, se posi-

cionó en contra del reportaje 
sobre la tragedia de la Línea 
12 que publicó el diario The 
New York Times, donde se 
aseguró que la construcción 
se realizó con una mala ges-
tión y calidad desde el inicio.

Dicho reportaje se sus-
tenta en supuestos docu-
mentos gubernamentales 
que abarcan varios años, 
entrevistas con personas 
que trabajaron en la cons-

trucción y análisis de la evi-
dencia del lugar del sinies-
tro realizado por expertos.

Asimismo, en el texto se 
recalca la responsabilidad 
de Marcelo Ebrard y del 
empresario Carlos Slim.

En respuesta, Shein-
baum negó que la informa-
ción proviniera de fuentes 
gubernamentales y no se 
le entregarían datos así a 
un medio que ha atacado la 
administración de Andrés 
Manuel López Obrador.

«Sobre el artículo que 
aparece en el NYT el día de 

hoy sobre la línea 12 y la 
afirmación que algunos han 
hecho de que la informa-
ción provino del gobierno 
de la Ciudad, aclaro categó-
rica que nunca hemos utili-
zado filtraciones periodís-
ticas para informar o hacer 
nuestro trabajo. Y menos a 
un medio que ha buscado 
confrontar a la 4a Transfor-
mación», escribió en twitter 
la mandataria capitalina.

«No es nuestro estilo fil-
trar información y nunca lo 
será. Nos caracteriza decir 
la verdad de forma directa 

sin ningún intermediario», 
se agrega.

Asimismo, la funciona-
ria destacó que se trabaja 
arduamente para conocer 
las verdaderas causas que 
causaron el desplome de la 
ballena en la L12 y así poder 
atender mejor a las familias 
afectadas y aplicar las san-
ciones correspondientes.

«¿Habría que pregun-
tarse qué intereses no es-
clarecidos están detrás de 
este artículo?», finalizó la 
jefa de Gobierno capitalino.
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Por redacción

Colegio de Ingenieros 
recomienda no abrir la L12 

E
l Colegio de Ingenie-
ros Civiles de Méxi-
co A. C. inspeccionó 
el tramo elevado de 

la Línea 12 del Sistema de 
Transporte Colectivo (STC), 
excepto el tramo colapsado, 
y encontró diversas inconsis-
tencias, por lo que no reco-
mienda reiniciar la operación 
del metro en este sector.

Además, en el túnel en-
contraron diversas filtra-
ciones de agua y daño en 
vías que requieren mante-
nimiento, aunque esto no 
impide la apertura del tramo 
interno pero se recomienda 
mantenerlo cerrado hasta 
que la parte derrumbada de 
la línea esté arreglada.

Sobre el tramo elevado, 
el coordinador del Comi-
té Técnico de Seguridad 
Estructural del Colegio de 
Ingenieros Civiles de Méxi-
co A. C., Bernardo Gómez, 
comentó que las deficien-

CDMX

cias que requieren mayor 
estudio son las soldaduras al 
centro del claro que son evi-
dencias de prácticas de una 
construcción cuestionable. 

Separación insuficiente de 
vigas entre ellas y respecto a 
los cabezales; fisuras en co-
lumnas, que podría ser desde 
el origen de la construcción o 
del sismo del 2017; fisuras en 
trabes y cabezales. 

El estudio detalló que en 
el 68 % de los tramos eleva-
dos de la Línea 12 tienen un 
Grado C de daño, es decir, 
que requieren atención en 
su cuidado; 32 %, es decir 12 
tramos, un Grado B, por lo 
que implican que sean aten-
didos; mientras que no se 
encontraron Grados A, que 
significan el riesgo más alto.
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Contacto:
contacto@be-beneficios.mx

 5524710048/5565463837          bebeneficios  

Somos una empresa dedicada a ofrecer 
servicios  integrales para la gestión y desa-
rrollo del capital humano, implementación 
del sistema de gestión de calidad, seguri-
dad, higiene y medio ambiente. 

Servicios: 
• Asesoría y capacitación de personal                                                         

- Humanístico y Administrativo, Calidad y Seguridad.
• Asesoría e implementación de Sistemas de Gestión de          

Calidad.
• Gestión e Implementación de Sistemas de Responsabilidad 

Social Empresarial.
• Implementación de Normas de Seguridad, Higiene y Medio 

Ambiente.
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Por redacción

Detectan nuevas grietas 
en el socavón

E
l socavón localizado 
en la comunidad de 
Santa María Zaca-
tepec, en el munici-

pio de Juan C. Bonilla, en el 
estado de Puebla, registró 
en los últimos días nuevas 
grietas en el perímetro, con 
lo que se estima que éste 
siga creciendo.

De acuerdo con la secre-
taria de Gobernación del 
estado, Ana Lucía Hill Ma-
yoral, desde el lunes de esta 
semana vigilan el terreno 
donde surgió el fenómeno 
natural, cuyo eje menor cre-
ció ocho metros en los últi-
mos tres días, y ahora mide 
122 metros; mientras que 
el eje más largo ya alcanza 
los 126 metros, con 45 de 
profundidad.

La funcionaria recordó 
que en la zona se estableció 
un perímetro de seguridad 
custodiado por funciona-
rios de la Secretaría de la 

Defensa Nacional (Sedena), 
la Guardia Nacional y Pro-
tección Civil; no obstante, 
ante el anuncio de nuevas 
grietas y fracturas, el go-
bierno poblano ya evalúa 
ampliar el perímetro de se-
guridad para evitar riesgos 
a la población.

«La hemos estado mo-
nitoreando. Desde hace un 
par de días compartimos 
con ustedes que había pre-
sencia de grietas adiciona-
les y esta es una de ellas. 
Estamos en permanente 
monitoreo y garantizando 
conjuntamente con otras 
dependencias, Seguridad 
Pública, Sedena, Guardia 
Nacional y Protección Ci-
vil, todos trabajando para 
garantizar que se respete 
el perímetro de seguridad», 
señaló en conferencia de 
prensa de este 16 de junio.

En las fotografías aéreas 
que tomaron algunos usua-

Puebla

rios de redes sociales, se ob-
serva una nueva grieta que 
ya tiene una importante 
separación de tierra firme a 
escasos metros de donde se 
ubicaba la casa de la familia 
Sánchez Xalamihua.

Con respecto a la vi-
vienda que sufrió mayor 
afectación, sólo quedan 
unos cuantos muros de la 
construcción, así como una 
estructura de cemento, las 
cuales se encuentran muy 
cercanas a la zona que está 
por desprenderse.

Cabe mencionar que 
hasta la noche del martes, 
se reportaron daños en 10 
viviendas cercanas a la zona.

Por su parte, durante 
la misma conferencia de 
prensa, el gobernador de 
Puebla, Miguel Barbosa 
aseguró que el peritaje del 
Gobierno Estatal sobre 
los cultivos que se perdie-
ron están por terminar y 
con ello podrán pagar a los 
habitantes de la zona. De 
igual modo, aseveró que 
agilizarán el proceso para 
construir la casa de la fami-
lia afectada por la aparición 
del fenómeno.

En ese sentido, el pasa-
do 11 de junio el mandata-
rio poblano explicó que la 
indemnización de ejidos es-
tará bajo el mando de la Se-
cretaría de Desarrollo Ru-
ral (SDR), dirigida por Ana 
Laura Altamirano, quien ya 
tuvo una reunión con los 
campesinos afectados.
Con información de: Infobae
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Fuente: Milenio

Lanzan campaña #YsiFuerasTú 
para los adultos mayores

L
a Secretaría de Desa-
rrollo Social de Hidal-
go anunció el lanza-
miento de la campaña 

#YsiFuerasTú, con la que bus-
can promover el respeto y 
protección de los derechos 
de las personas adultas ma-
yores en el estado.

De acuerdo con la depen-
dencia, se pondrán en línea una 
serie de videos para generar 
consciencia respecto a las ac-
ciones que como hijos o nietos 

se cometen en contra de las 
personas de la tercera edad.

En el marco del Día Mun-
dial de la Toma de Concien-
cia del Abuso y el Maltrato 
en la Vejez, que se conme-
mora cada 15 de junio, la 
Sedeso junto al Instituto Hi-
dalguense para la Atención 
de las y los Adultos Mayores 
(IAAMEH) realizarán acti-
vidades para brindar ase-
soría y capacitar en materia 
gerontológica y psicológica 

Hidalgo

a personas mayores de 60 
años y sus familias.

El titular de la Sedeso, Da-
niel Rolando Jiménez Rojo, 
explicó que se ha reforzado 
la atención con las campañas 
de asesoría jurídica, dere-
chos humanos, testamento, 
prevención del delito, abuso, 
maltrato y la ley de los Dere-
chos de las y los Adultos Ma-
yores del Estado de Hidalgo, 
a fin de lograr que nadie mal-
trate o discrimine.
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Crea tu estilo, 
diseña tu imagen y 

crea tu MARCA PERSONAL
Contacto:

aorozco@imagedesigner.mx
55 5915 9722 ext. 101 y 120 

Country Club, Coyoacán, 
Ciudad de México, C.P. 04210.www.imagedesigner.mx 

Image Designer B&H

Image Designer B&H

Descubre  la importancia 
de comunicar a través de 
tu  imagen.

Servicios: 
• Análisis de imagen 
• Sesión de fotos
• Estudio de color
• Antropomorfología 
• Asesoría impresa
• Portafolio web
• Asesoría en maquillaje 
• Asesoría de estilo de cabello
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Fuente: El Sol de Hidalgo

Encuentran entierro prehispánico
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E
l Instituto Nacional 
de Antropología 
e Historia (INAH), 
delegación Hidal-

go, dio a conocer el rescate 
realizado en la región Tula, 
de un entierro humano de 
sexo femenino acompa-
ñado de una ofrenda cerá-
mica. Entre los objetos se 
encuentra una vasija tipo 
Plumbate con forma de 
Guajolote, los cuales datan 
aproximadamente del 900 
a 1150 d.C.

La dependencia señaló 
que los testimonios cultu-
rales materiales e inmate-
riales de las generaciones 
pasadas, hoy constituyen 
el Patrimonio Cultural con 
el cual nos reconocemos 
como Nación, por tanto, es 
imprescindible su investi-
gación y salvaguarda, tarea 
que realiza el INAH y como 
resultado de ello es el re-
ciente rescate arqueológi-
co realizado por especialis-
tas de la dependencia.

Se descubrió, se detalla, 
«un entierro humano de 
sexo femenino, acompa-
ñado de una ofrenda ce-
rámica consistente en una 
vasija con asa, un sahuma-
dor del tipo Alicia Calado, 
un cajete tipo Rebato Rojo 
Pulido y una vasija tipo 
Plumbate con forma de 

Guajolote. Estos objetos 
datan aproximadamente 
del 900 a 1150 d.C. Ade-
más, entre los objetos des-
cubiertos, fue identificado 
un caparazón de tortuga».

Se explica que Tula en 
su época de apogeo alre-
dedor del 900- 1100 d.C. 
era una ciudad esplendo-
rosa de casi 18 km2, con 
una población estimada de 
80,000 habitantes. En cada 
extremo de la ciudad había 
cientos de barrios y áreas 
de talleres artesanales.

Para contextualizar la 
importancia del rescate, el 
INAH Hidalgo señala que, 
en el caso del descubri-
miento en mención, este 
pertenece a un contexto 
doméstico de un taller de 
lítica tallada.

Y que la vasija Plum-
bate, es un elemento que 
muestra la importante inte-
racción de la cultura Tolteca 
con otras como la Maya, ya 
que este tipo de cerámica 
plomiza era manufacturada 

Hidalgo

en la costa del Pacífico cerca 
de la frontera entre México 
y Guatemala. Y la cerámica 
plomiza estaba distribui-
da en toda Mesoamérica y 
Centroamérica.

Por su parte, el guajo-
lote era muy preciado en 
época prehispánica, no solo 
por ser comestible, sino que 
con sus huesos se hacían 
instrumentos como agujas 
o punzones y con las plu-
mas elaboraban ornamen-
tos corporales.

«Hallazgos como el que 
nos ocupa, dan muestra de 
la vasta riqueza cultural 
que poseemos los mexica-
nos, en este caso, en el esta-
do de Hidalgo», se destaca.

Aunque no se hizo men-
ción del sitio exacto donde 
se realizó el salvamento, 
y se le ubica en la «región 
Tula», indica el boletín, que 
Tula es un lugar que, a pe-
sar de la mancha urbana 
moderna, aun se realizan 
descubrimientos fortuitos, 
como el que se describe.



Contacto:
contacto@marterainmobiliaria.com

  55 7158 6643 
Av. Montecito, núm. 38, piso 7 of.28,

Col. Nápoles. Benito Juárez, CDMX
C.P. 03810.  

Servicios
• Promoción y desarrollo inmobiliario 
• Diseño de distintas tipologías de 

inmuebles
• Administración y ejecución de obras 
• Proyectos arquitectónicos 
• Representación arquitectónica 
• Diseño de mobiliario 
• Diseño de instalaciones 
• Diseño de interiores 

Innovación en diseño, arquitectura 
y mejoramiento de la imagen urbana. 

www.marterainmobiliaria.com
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Aumentan los food 
trucks en Puebla

A
nte la crisis econó-
mica derivada por 
la pandemia de co-
ronavirus, que llevó 

al cierre de negocios y pérdida 
de empleos, la presencia de 
food trucks en calles de Puebla 
y la zona de Cholula aumentó 
hasta en un 30 por ciento.

Si a principios de 2020 
había un carrito dedicado a la 
venta de comida en una calle 
ahora hay tres, pues la gente 
encontró en este formato 
la manera de conseguir un 
ingreso sin que represente 
demasiada inversión. Así lo 
expuso Olga Méndez Juárez, 
presidenta de la Cámara 
Nacional de la Industria de 
Restaurantes y Alimentos 
Condimentados (Canirac), 
al señalar que la situación de 
emergencia por la COVID-19 
impulsó la proliferación de 
este formato gastronómico, 
que en muchos casos dijo, 
opera en la informalidad sin 
apegarse a los protocolos ac-
tuales de salud.

En entrevista para MILE-
NIO Puebla, la líder de la Cani-
rac remarcó que el sector res-
taurantero no está en contra 
de este formato de negocio, 
por el contrario, representa 
una oportunidad para la gas-
tronomía; sin embargo consi-
deró necesario regularlos.

«No siento que haya una 
regulación y simplemente 
se ponen afuera de un ne-
gocio formal, en las calles, 
afuera de las plazas comer-
ciales y representan una 
competencia desleal».

«De lo que habíamos 
visto a ahora creo que más 
de un 30 por ciento han in-
crementado estos carritos, 
y obviamente al no tener 
tantos gastos fijos también 
hace que su producto tenga 
un precio más competitivo 
para el consumidor, es lo 
que hemos visto», señaló.

Comentó que la presencia 
de carritos de comida se exten-
dió tanto en calles de la capital 
poblana, así como en la zona 
de Cholula, donde incluso, pro-
pietarios de negocio tienen que 
lidiar por invasión de espacios.

«Dentro de la regulación 
iría implícito todos los pro-
tocolos de sanitización que 
ellos tienen que cumplir. 
Todos tenemos oportuni-
dad de obtener un ingreso 
de forma lícita y ahí es un 
área de oportunidad para 
el Ayuntamiento y no solo 
en Puebla, lo vemos mucho 
en San Andrés y San Pe-
dro Cholula, Hay muchas 
quejas de los socios que 
enfrente de sus estableci-
mientos se llega a instalar el 
carrito sin ningún permiso. 
Siempre la creatividad del 
mexicano busca la forma de 
obtener ingresos, pero ahí 
está el papel de la autoridad 
para poder regularizarlos».
Con información de: Milenio
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Acuerdos y tensión, así fue la primera 
cumbre entre Biden y Putin

E
l presidente de Es-
tado Unidos, Joe 
Biden, y el de Rusia, 
Vladimir Putin, cele-

braron su primera cumbre, 
la cual, a pesar de ser noto-
riamente tensa, fue califica-
do por ambos como «cons-
tructiva» y «positiva».

Ambos mandatarios acep-
taron que hubo algunos des-
acuerdos, pero todo se manejó 
en una atmósfera profesional 
durante un diálogo de cuatro 
horas, aunque los mandatarios 
sólo hablaron dos de ellas fren-
te a frente.

Respecto a esto, Biden 
aclaró que no hubo necesi-
dad de invertir más tiempo, 
además de que hubo un in-
terés mutuo por mejorar las 
relaciones entre sus países.

Aunque tanto Washin-
gton como Moscú acep-
taron que sus relaciones 
diplomáticas estaban en su 
punto más bajo, se acordó 

restituir a los embajadores 
en las respectivas capitales.

Asimismo, Putin habló 
sobre un posible acuerdo 
para intercambiar prisione-
ros, asegurando que creía 
que ambas partes podían 
ceder y discutir estrategias 
de seguridad conjuntas.

Ambas partes acorda-
ron iniciar un diálogo sobre 
el control de armas nuclea-
res, además de que Biden 
expresó que Putin se mos-
tró abierto a ayudar a Es-
tados Unidos para que Irán 
no adquiriera más armas 
nucleares y luchar contra el 
terrorismo en Afganistán.

Sobre la ciberseguri-
dad, tanto Rusia como EE. 
UU.  dijeron que se confor-
mará un grupo de trabajo 
para desarrollar un enten-
dimiento específico sobre 
los ataques cibernéticos y 
abordar la problemática se-
gún cada caso.

Por otro lado, fue este 
tema el que causó más po-
lémica, ya que mientras Es-
tados Unidos sostiene que 
Rusia es quien incurre en el 
ciberespionaje y ha encu-
bierto a criminales que han 
atacado infraestructura es-
tadounidense y han recla-
mado rescates, por su lado, 
Putin sugirió que la mayoría 
de los ataques en el ciberes-
pacio provienen de EE.UU. 
y de otros países.

Otro punto de tensión 
fue cuando a Putin se le pre-
guntó sobre las restricciones 
en las libertades políticas en 
Rusia, pues el mandatario co-
mentó que EE. UU. actuó de 
forma represiva contra los 
manifestantes que tomaron 
el Capitolio el pasado 6 de 
enero, asegurando que no 
quería que ese tipo de caos 
se desatara en Rusia.

Según Putin, EE.UU. 
está silenciando a disiden-

tes y arrestando a «terro-
ristas de casa» con penas 
elevadas de cárcel.

Sin embargo, Biden con-
testó que era una «com-
paración ridícula», ya que 
opinó que mientras el Ca-
pitolio fue invadido por de-
lincuentes, «en Rusia hay 
personas intentando mani-
festarse de manera pacífica 
que no tienen permitido ha-
blar libremente», dijo.

Sobre el destino del lí-
der opositor ruso, Alexei 
Navalny, quien cumple una 
pena de prisión de dos años 
y medio y lleva más de 20 
días en huelga de hambre, 
el presidente Biden recalcó 
que habría «consecuencias 
devastadoras» para Rusia si 
Navalny moría en la cárcel.

Navalny sostiene que 
fue envenenado con un 
agente nervioso por órde-
nes de Putin, una acusación 
que este niega.
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Liberan a la activista 
Agnes Chow

A
gnes Chow, acti-
vista prodemo-
crática de Hong 
Kong, fue liberada 

de prisión el pasado sábado 
tras cumplir casi siete me-
ses por su participación en 
una asamblea no autorizada 
durante las protestas antigu-
bernamentales en 2019.

Chow, de 24 años, fue 
condenada junto con la 
también activista Joshua 
Wong por el mismo motivo, 

aunque esta última perma-
nece en prisión.

Al momento de su libera-
ción, Chow no habló con los 
medios de comunicación, 
aunque recibió el apoyo de 
sus simpatizantes, quienes 
vestían camisetas negras y 
cubrebocas amarillos.

Por el momento no se 
saben las causas por las que 
la mujer fue liberada antes 
que su compañera.
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El G7 da su visto bueno 
a los Juegos Olímpicos

E
l G7, conformado 
por los siete países 
más poderosos del 
planeta (Alemania, 

Canadá, Estados Unidos, 
Francia, Italia, Japón y el 
Reino Unido) apoya la cele-
bración de los Juegos Olím-
picos y Paralímpicos de To-
kio a celebrarse este año a 
pesar de la pandemia de la 
COVID-19.

La celebración de los 
Juegos «de manera sana y 
segura sería un símbolo de 
la unidad global contra el 
Covid-19», se lee en un co-
municado liberado tres días 
después de la cumbre en 
Cornualles.

Los Juegos Olímpicos de 
Tokio debían haberse dis-
putado en 2020, pero fue-
ron retrasados un año por 
la pandemia.

El Comité Olímpico In-
ternacional (COI) como los 
organizadores japoneses han 
asegurado que las justas se 
realizarán a como dé lugar, al 
mismo tiempo que aseveran 
que no existen mayores ries-
gos de contagio del nuevo co-
ronavirus durante el evento.

Por el contrario, la mayo-
ría de la población japonesa 
se opone a la realización de 
los Juegos. Cabe destacar 
que no se permitirá público 
extranjero en el evento.
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Fuente: Medio tiempo

Sergio Ramos deja al Real Madrid

S
ergio Ramos se des-
pidió del Real Ma-
drid, club que lo vio 
crecer desde los 19 

años. En medio de una emo-
tiva ceremonia de despedida 
y gratas palabras de agrade-
cimiento, el español no pudo 
mantener las lágrimas.

Florentino Pérez fue el 
encargado de orquestar di-
cha despedida y a quien se 
le vio agradecido con el ca-
mero tras 16 temporadas 
vistiendo de blanco.

«No olvidaré el 8 de sep-
tiembre de 2005 cuando 

Sergio llegó al Bernabéu 
para ser presentado. Tenía 
unas ganas inmensas de 
comerse el mundo, fue mi 
primer fichaje de un jugador 
español, un chaval de Camas 
con una fuerza descomunal, 
un fichaje que no resultó 
sencillo, pero estábamos 
convencidos de que su llega-
da iba a marcar una época», 
señaló el presidente visible-
mente emocionado.

Además de una larga 
carrera en el cuadro me-
rengue, su estancia estuvo 
repleta de éxitos al ganar 
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cuatro Copas de Europa, 
cuatro Mundiales de Clu-
bes, tres Supercopas de Eu-
ropa, cinco Ligas, dos Copas 
del Rey y cuatro Superco-
pas de España.

«Ha llegado el momen-
to. Uno de los más difíciles 
de mi vida. Uno nunca está 
preparado para decir adiós 
al Real Madrid. Llegué de 
la mano de mis padres...», 
acertó a decir antes de rom-
per a llorar. 

«Tenía 19 años, era solo 
un niño. Hoy tengo una fa-
milia. Llegué estando muy 
unido y me voy con esa 
grandeza de familia», com-
pletó después de una muy 
necesaria pausa.

El defensa andaluz dio el 
primer paso para cerrar un 
largo ciclo, pero a la vez ase-
guró que no es el final.

«Se cierra una etapa ma-
ravillosa, única en mi vida. 
Pero se abre una etapa en 
la que quiero demostrar mi 
mejor nivel y añadir a mi 
palmarés algún título más». 
Aunque cerró con un men-
saje claro: «Volveré».
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¡Funes Mori 
ya es mexicano!

D
espués de mucho 
tiempo de espera, 
el delantero de 
los Rayados de 

Monterrey, Rogelio Funes 
Mori, presumió en sus redes 
sociales que recibió la carta 
de naturalización mexicana, 
documento que era necesa-
rio para una posible convo-
catoria para representar a la 
Selección Mexicana.

El mellizo escribió, 
«Les quiero compartir con 
enorme orgullo que ya soy 
Mexicano. Siento amor, 
respeto y agradecimiento 
por este gran país y por su 
gente. ¡Estoy muy feliz!», 
acompañado de una foto-

grafía con los documentos 
y con una bandera mexica-
na de fondo.

Funes Mori ha sido se-
guido muy de cerca por 
Gerardo Martino para 
convocarlo a la Selección 
Mexicana. Ya con los docu-
mentos, sería contemplado 
para ser considerado para 
los próximos compromisos 
que el conjunto nacional 
dispute. El goleador del 
Monterrey llegó al futbol 
mexicano en 2015 y es uno 
de los goleadores históricos 
del equipo junto con Hum-
berto Suazo.
Con información de: El 
Universal
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Servicios:
Con más de 10 años de experiencia, Autotrionic 

Servicios ofrece soluciones en materia 

electrónica y mecánica.

• Instalaciones eléctricas 

• Implementación de procesos para 

automatización y control industrial 

• Mantenimiento de equipos e integración 

de sistemas

• Diseño y desarrollo de sistemas 

electrónicos y mecánicos 

Contacto:
contacto@autotrionic.mx

55 6646 5440

55 2617 4726 

Av. Valle Alto 52, Valle de Aragón, 57100, 

Nezahualcóyotl, México. 
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Mujer que documentó 
el homicidio de George Floyd 

recibe Premio Pulitzer especial

P
or haber documen-
tado el homicidio 
de George Floyd a 
manos de la policía, 

la joven Darnella Frazier, de 
18 años, recibió la mención 
especial del Premio Pulitzer 
por parte de la junta directi-
va del galardón.

Floyd fue asesinado el 
20 de mayo del 2020, cuya 
muerte desató cientos de 

protestas en todo el mundo 
contra la violencia racista.

Frazier fue premiada por 
«grabar valientemente el ase-
sinato de George Floyd, un 
video que desató protestas 
contra la brutalidad policial a 
través del mundo y que subra-
yó el rol crucial de los ciudada-
nos en la búsqueda de los pe-
riodistas por verdad y justicia», 
indicó la junta directiva. 
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www.elhuequito.com.mx

Sucursales:
• Bolivar
• Juárez
• Nápoles
• Plaza de Toros
• Juan Escutia
• Insurgentes
• Coyoacán
• Gante
• Ayuntamiento

Desde 1959 somos innovadores del único 
“Taco al Pastor Gourmet” en 
México, ofreciéndole “Calidad y Sabor” 
durante éstos años, creando así una 
identidad original y personal en todos 
nuestros productos y servicios.

#ElPoderDelTaco
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Alemanes le regresan a México 
34 piezas arqueológicas

C
iudadanos alema-
nes devolvieron 
de manera volun-
taria al gobierno 

de México 34 piezas ar-
queológicas identificadas 
como mayas y otras proce-
dentes de la costa del Gol-
fo de México, el Altiplano 
Central, y el occidente (Co-
lima y sur de Nayarit).

Los objetos fueron pre-
sentados ayer en una cere-
monia virtual encabezada 
por el secretario de Rela-
ciones Exteriores, Marcelo 
Ebrard Casaubon, y la se-
cretaria de Cultura, Alejan-
dra Frausto Guerrero.

Los funcionarios informa-
ron que las obras las recibió 
la embajada de México en 
Alemania, y entre ellas hay 
sellos, figuras antropomorfas 
elaboradas en barro, cajetes 
y vasijas, así como una de tipo 
efigie y fragmentos de figuri-
llas antropomorfas.

Destacan una máscara 
elaborada en roca meta-
mórfica, de estilo olmeca, 
del periodo Preclásico me-
soamericano (1200-600 
aC), dos cabezas de figuras 
antropomorfas de estilo to-
tonaco, del periodo Clásico 
mesoamericano (250-900 
dC), y un cajete de barro 
elaborado por la cultura 
maya hacia el Posclásico 
(1000-1521 dC).

Durante el acto, el canci-
ller Ebrard agradeció la vo-
luntad de los particulares de 
restituir estas piezas a Mé-
xico y destacó que ello pone 
de manifiesto que «estamos 
ante un cambio en la cultura 
predominante respecto a 

la posesión sobre piezas de 
esta naturaleza. Esto, quizá, 
hace algunos años no ha-
bría sido posible, por lo que 
resulta alentador y es fruto 
también del trabajo que se 
ha venido haciendo por va-
rios países, intelectuales y 
pensadores, que han insisti-
do sobre este tema».

El secretario de Relacio-
nes Exteriores agregó que 
también en los ámbitos mul-
tilaterales ha sido valiosa la 
colaboración de la Organi-
zación de Naciones Unidas 
para la Educación, la Ciencia 
y la Cultura (Unesco) para la 
recuperación del patrimo-
nio de grandes civilizacio-
nes antiguas, una práctica 
«que se ha convertido en 
una prioridad cotidiana de 
la diplomacia mexicana, lo 
que ha permitido avanzar 
para que sea jurídicamente 
menos complejo el recupe-
rar piezas que para nosotros 
son fundamentales».

En un comunicado, la 
Secretaria de Cultura agra-
deció a quienes devolvie-
ron las piezas y a la cancille-
ría por la gestión realizada.

La dependencia detalló 
que los objetos devueltos en 
Alemania se suman a las 5 
mil 464 piezas, entre bienes 
arqueológicos e históricos, 

que la presente administra-
ción ha recuperado. En ese 
acervo destacan los 594 
exvotos mexicanos de los 
siglos XVIII al XX sustraídos 
del país de manera ilegal a 
mediados del siglo XX, y que 
fueron recuperados por la 
policía italiana en 2018, re-
patriados al año siguiente.

«Los pueblos hermanos 
de Alemania y México dan 
ejemplo hoy de que el patri-
monio cultural nos une, de 
que el diálogo respetuoso 
entre las naciones, a par-
tir de su cultura, constru-
ye diferentes mapas que 
normalmente se veían sólo 
de una cultura dominante 
hacia otra. Esta hermandad 
es donde estamos ahora 
cosechando, reconociendo 
la voluntad, la ética y la her-
mandad en el respeto a las 
culturas de otros países», co-
mentó la secretaria Frausto.

En la ceremonia de pre-
sentación del lote alemán, 
el consultor jurídico de la 
cancillería, Alejandro Celo-
rio Alcántara, aseguró que 
las representaciones diplo-
máticas mexicanas en el 
exterior han desplegado los 
recientes años diversas es-
trategias para la defensa del 
patrimonio cultural mexi-
cano, como son «denuncias 

contra subastas de piezas 
arqueológicas, la determi-
nación sobre la veracidad o 
no de piezas en posesión de 
particulares, la coadyuvan-
cia en procesos judiciales 
para recuperar piezas o la 
conducción de entregas vo-
luntarias como ésta».

En su turno, el director 
general del Instituto Nacio-
nal de Antropología e His-
toria (INAH), Diego Prieto 
Hernández, expresó que 
«el patrimonio mexicano 
tiene que brillar en el mun-
do, por eso la Secretaría de 
Cultura y el INAH estamos 
favoreciendo exposiciones 
para que los públicos euro-
peos, norteamericanos, la-
tinoamericanos, asiáticos y 
africanos lo conozcan, pero 
que lo hagan a partir de la 
generosidad de nuestra 
nación y no como producto 
del tráfico ilícito de bienes 
culturales».

El embajador de México 
en Alemania, Rogelio Gran-
guillhome Morfín, concluyó 
que esta devolución ha-
bla de la estrecha relación 
entre México y Alemania, 
y consideró que «no sólo 
las autoridades, sino tam-
bién la sociedad alemana, 
han demostrado un claro 
sentido de respeto a nues-
tro patrimonio cultural, de 
responsabilidad sobre la 
importancia de la identi-
dad mexicana y un recono-
cimiento al alto valor que 
los mexicanos brindamos a 
nuestro patrimonio históri-
co, por lo que, a través de la 
embajada de México en el 
país europeo, transmitió el 
agradecimiento y el aprecio 
del gobierno de México por 
este gesto y la cercanía en-
tre nuestras naciones, mis-
ma que propicia que a nivel 
oficial sea una relación di-
námica, diversa, respetuosa 
y constructiva».
Con información de: La Jornada
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«La divina comedia» de Dante 
Alighieri flotará en el espacio

U
na copia de la 
Divina comedia 
completa, del es-
critor Dante Ali-

ghieri, será microinscripta 
en láminas de una aleación 
de titanio y oro, y se enviará 
al espacio, donde se dejará 
para que flote en el cielo.

La última palabra en 
cada una de las tres partes 
es «stelle» (estrellas), in-
cluida la famosa línea final 
que define a Dios como «el 
amor que mueve el Sol y las 
otras estrellas».

«Sabíamos que este año 
saldrían muchas ediciones 
especiales de la Divina come-
dia para el 700 aniversario 
de su muerte, y queríamos 
hacer algo totalmente dife-
rente», dijo Giorgio Amaroli, 
director de Scripta Maneant, 
editorial de arte de alto nivel 
de Bolonia.

Alighieri vivió en la Repú-
blica de Florencia; sus escri-

tos ayudaron a implantar el 
toscano como la lengua ita-
liana estandarizada. Fue exi-
liado por motivos políticos y 
murió en Ravena en 1321.

Para el proyecto espa-
cial, dos hojas de 29 por 43 
centímetros dobladas en 
cuatro, en forma de acor-
deón, estarán inscriptas con 
el poema completo de unas 
14 mil 200 líneas que con-
tienen unas 32 mil palabras.

Las hojas serán envia-
das en una misión Soyuz 
desde el cosmódromo de 
Baikonour en Kazajistán a 
la Estación Espacial Inter-
nacional en otoño. Una será 
lanzada al espacio. La otra 
será firmada por los astro-
nautas y devuelta a la Tierra 
en 2022.

Un facsímil de la segun-
da hoja formará parte de 
una versión impresa de 
gran formato de la Come-
dia y se venderá como una 

edición limitada y numera-
da de 700 copias, por el nú-
mero de años que pasaron 
desde la muerte de Dante.

«La gente de Soyuz nos 
dijo que una versión en pa-
pel no duraría mucho en 
el espacio, así que sugirie-
ron la aleación de titanio 
y oro», detalló Amaroli, y 
agregó que el prototipo fue 
enviado a Kazajistán para 
su inspección.

Amaroli indicó que se 
inspiró para el proyecto 
en el Canto 22 del Paraíso, 
cuando Dante se encuentra 
entre la inmensidad de las 
esferas del cielo y los plane-
tas, mira hacia la Tierra y se 
sorprende por su pequeñez.

La entrega al espacio 
costará a la editorial más 
de 150 mil euros y los libros 
costarán unos seis mil euros 
cada uno, apuntó Amaroli.
Con información de: La Jornada
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¿Qué son?
Las fórmulas magistrales son medicamen-
tos personalizados a las condiciones de 
necesidad del paciente, elaboradas por un 
profesional farmacéutico o bajo su super-
visión, conforme a las normas técnicas y 
científicas correspondientes, siendo estas 
de importante utilidad en tratamientos 
de especialidades. A diferencia de las es-
pecialidades farmacéuticas, las fórmulas 
magistrales se adaptan al paciente y no el 
paciente al medicamento.

Medicamento 
que se adapta 

especialmente a 
un paciente.

Contacto:
www.medicamentosexclusivos.com.mx    Tel.  55 53 52 34 88
Cipactli No. 51 ACC. A, Col. La preciosa, Del. Azcapotzalco, C.P. 02460, CDMX.
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Piden cancelar a 
Los Ángeles Azules 
por fomentar 
la pedofilia

U
suarios de inter-
net piden cancelar 
a la agrupación 
musical de Los 

Ángeles Azules por «roman-
tizar y normalizar la pedo-
filia» a través de su canción 
«17 años». Los reclamos em-
pezaron luego de que una 
persona opinó que el tema 
cuenta el romance entre un 
hombre mayor de edad y 
una adolescente, lo cual, es-
taría exaltando el delito de 
estupro y pedofilia.

«Si usted hace una fiesta 
tenga la decencia de nunca 
poner la canción “17 Años” 
de Los ángeles azules. Su le-
tra habla de cómo un hombre 
viejo se aprovecha de una 
niña. ¿Por qué la gente pone 
esta canción con un conte-
nido evidentemente conde-

nable?», expresó el usuario 
Miguel Landa Blanco.

A raíz de esto comenza-
ron a hacerse saber diver-
sas opiniones tanto en con-
tra como a favor del grupo 
musical, como lo fueron:

«No lo había notado, lite-
ral es un señor que presume 
haberse ligado a una joven-
cita», «Ya no saben a quién 
cancelar, el tema está bien, 
sólo ustedes la sacan de con-
texto», «Qué enfermos están 
de sus mentes para creer que 
esa rola habla de pedofilia», 
«Es sólo una relación bonita 
y romántica de cuando vives 
el primer amor», son algunas 
de las opiniones expresadas 
en las redes sociales.

Hasta el momento, Los 
Ángeles Azules no se han 
pronunciado al respecto.
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Los Ángeles Azules 
y la pedofilia de sus «17 años»

En estos días la canción «17 años» de los Ángeles 
Azules ha estado envuelta en polémica, pues la 

llamada generación de Cristal ha levantado la voz en 
redes sociales para pedir que se elimine dicha canción 
por su contenido que induce a la pedofilia.

Esto ha ocasionado que la sociedad se divida para 
defender o atacar dichos argumentos unos están a fa-
vor de la canción y otros en contra. La agrupación, por 
su parte, se limitó a poner en su Twitter una imagen 
de unos novios jóvenes y referir que de eso se trata la 
letra de la canción.

Para los que conocemos la canción sabemos que 
se le puede dar el sentido que se desee dependiendo 
del pensar de quien la está escuchando, sin embargo 
es muy cierto que la letra jamás dice algo inadecuado 
e impropio. Incluso si nos ponemos exigentes la can-
ción lleva demasiados años en el medio.

Lo que para mí es cierto es que en la farándula y 
la música actual podemos encontrar canciones muy 
explícitas, con palabras inadecuadas con letras que 
dicen cosas impropias que no dejan a la imaginación 
nada y que llega a oídos de todos, niños y adultos, y 
a pesar de eso no han sido juzgadas por el público, lo 
que para mí es doble moral.  ¿Y tú qué opinas?

Libre opinión
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«Rápido y Furioso 10 y 11» 
se filmarán al mismo tiempo

F
ast and Furious 9 
se estrenó en va-
rios países de Asia y 
Oriente Medio, pero 

todavía no ha desembarca-
do en Europa y América. Sin 
embargo, ya se ha confirma-
do que la saga tendrá dos 
entregas más que se roda-
rán de forma conjunta.

Así lo reveló el actor 
Tyrese Gibson, quien da 
vida a Roman, en una en-
trevista con Collider. Las 
películas funcionarán como 
un final de dos partes para 
la saga original, y filmarlas 

una tras otra asegurará un 
tiempo de espera más corto 
entre sus lanzamientos.

«Definitivamente he he-
cho algunas preguntas so-
bre la 10 y la 11. Se ha con-
firmado que vamos a rodar 
de forma consecutiva, lo 
cual es interesante. He oído 
que vamos a pisar muchos 
continentes entre las dos. 
No puedo decir dónde, pero 
muchos», aseguró Gibson.

«Los dirigentes que es-
tán trabajando en esta fran-
quicia tienen en mente a los 
fans y seguidores acérri-

mos de todo el mundo. To-
dos tenemos una particular 
responsabilidad, sabemos 
que hay una bestia y necesi-
tamos alimentar a esa bes-
tia y darles lo que quieren, 
lo que aman y a lo que están 
acostumbrados», dejó caer 
el intérprete. Al igual que 
la novena entrega, las dos 
próximas películas estarán 
dirigidas por Justin Lin.

Por el momento, Fast and 
Furious 9, la nueva entrega 
de la saga llegará a México el 
próximo 24 de julio tras varios 
retrasos por la pandemia.

«El equipo se vuelve a re-
unir para impedir un complot 
a escala mundial, después de 
que Cipher (Charlize Theron) 
recurra a la ayuda de Jakob 
(John Cena), el hermano me-
nor de Dom (Vin Diesel), para 
vengarse de Dom y su equi-
po», reza la sinopsis del filme. 
Completan el reparto, ade-
más del mencionado Tyrese 
Gibson, Jordana Brewster, 
Michelle Rodriguez, Helen 
Mirren, Lucas Black, Finn 
Cole y Nathalie Emmanuel, 
entre otros.
Con información de: El Universal
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Especialistas en logística, 

administración, organización 

y coordinación de eventos 

sociales. 

• Bodas

• XV años  

• Bautizos 

• Graduaciones 

• Eventos corporativos 

• Eventos especiales 

Creamos la mejor parte de tu historia

Contacto:
contacto@anotherprod.com.mx

55 76727315

55 30391726

55 44359319 

Av. 611, núm. 22, Col. San 

Juan de Aragón, III sección, 

Gustavo A. Madero, CDMX, 

C.P. 07970. 
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contacto@ilusionfilms.mx
55 5915 9722
55 6356 3769
55 6414 9087 

Country Club, núm. 74, Col. Country 
Club, Coyoacán, C.P. 04220. 

Contacto:

www.ilusionfi lms.mx

Casa productora experta 
en la realización de 
contenido audiovisual.

• Video
• Animación
• Diseño
• Desarrollo Web


